

Les actualités municipales



CORDEMAIS

Cordemais, le 24 mai 2024

Bonne conduite sous le soleil !

Jeudi 23 et vendredi matin 24 mai, dans l'enceinte de l'hippodrome, les 126 élèves des 5 classes de CM1 et CM2 des écoles de Cordemais ont pu conduire sous le soleil ! Contrairement à l'année dernière, la pluie et le vent n'étaient pas au rendez-vous du Critérium du jeune conducteur. Cette animation pédagogique, offerte par la commune de Cordemais, est organisée à chaque édition en collaboration avec l'association « Automobile Club de l'Ouest » ; elle vise à sensibiliser les enfants aux risques routiers, quel que soit leur mode de déplacement.



Pendant une heure et demie, chaque classe, divisée en trois groupes, a participé à trois activités : un **atelier théorique** sous la forme d'un cours vidéo sur le code de la route, un **atelier découverte** sur l'apprentissage de la signification des panneaux et un **atelier pratique** avec la prise de commande d'une petite voiture électrique sur une piste gonflable éducative et sécurisée.

Encadrés par les 3 moniteurs diplômés spécialisés en sécurité routière de l'association et Laurent LAISEMENT, policier municipal de Cordemais, les enfants ont dû respecter les consignes de sécurité et de savoir-être et veiller à ne pas mettre en danger leur propre sécurité et celle des autres sur la route. « *Le but du Critérium du Jeune Conducteur est de permettre à chaque élève de disposer d'acquis pour être en mesure d'adopter un comportement responsable et citoyen sur l'espace routier* » indique un des animateurs. Les enfants, eux, étaient surtout impatients de prendre le volant comme des grands.

Même si quelques feux rouges ont été grillés et des sens interdits empruntés par inadvertance... chacun a reçu son **permis/attestation**. Les enfants ont été ravis de cette expérience et assurent avoir « *compris et retenu beaucoup de choses sur la sécurité routière* », notamment : « *quand le feu est orange, il faut s'arrêter et ne pas accélérer pour passer !* »

